

Cancela Fovissste créditos mediante programa piloto Liquidación 2/50

- Beneficia a más de mil personas acreditadas con impacto financiero de 287 mdp: Bertha Alcalde Luján, titular del Issste
- Para acceder a este apoyo es necesario no ser parte de otro programa de solución del Fovissste: César Buenrostro, vocal ejecutivo
- La presidenta del SNTISSSTE, Norma Liliana Rodríguez, reconoce la transformación del organismo y apoyo de la titular del instituto a favor de la base trabajadora

Ciudad de México, 18 de julio de 2024.- La directora general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Bertha Alcalde Luján, y el vocal ejecutivo del Fondo de Vivienda del Issste (Fovissste), César Buenrostro Moreno, entregaron las 10 primeras constancias de finiquito y estados de cuenta en ceros a personas que han pagado el doble de su crédito y además tienen saldo equivalente a 50 por ciento o más del monto prestado originalmente.

Esta acción forma parte del programa piloto Liquidación 2/50 que beneficiará a mil 22 personas acreditadas con impacto financiero de 287 millones de pesos.

En el auditorio “Lázaro Cárdenas” de oficinas centrales del Issste, donde se entregaron los documentos, la titular del instituto señaló que en la administración actual se han entregado 274 mil créditos de vivienda, y subrayó que Fovissste es la única institución que brinda créditos a la población pensionada y eso es fundamental.

Recordó que, en la actualidad, Fovissste tiene ocho programas de solución que han permitido en los últimos dos años la liquidación de más de 59 mil 695 créditos hipotecarios por un monto de cuatro mil 600 millones de pesos, y Liquidación 2/50 ofrece soluciones a la derechohabencia que presentan algún problema con su crédito.

La titular del instituto remarcó que, desde el año 2020, los programas del fondo garantizan la inclusión de distintos tipos de familia debido a que se entregan créditos conjuntos a todos los solicitantes que cumplan los requisitos de ley.

El vocal ejecutivo de Fovissste, César Buenrostro, destacó que, para formar parte de Liquidación 2/50, es indispensable que su financiamiento se encuentre fuera de cualquier otro producto o esquema de solución de los que ofrece la institución.

Detalló que la cancelación de créditos se llevó a cabo a través de la Subdirección de Atención a Acreditados y Enlace con Gerencias Regionales, donde el personal capacitado se encargó de emitir la constancia finiquito, el estado de cuenta liquidado, la baja de la orden de descuento y el desmarcaje del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR).

Agregó que Fovissste tiene otros programas como: Liquidación de 10, Liquidación 5 y 10 por

ciento de descuento, Liquidación de créditos 30/60, liberación de créditos hipotecarios más de tres veces, reestructura de UMA a pesos, apoyos a pensionados y jubilados y descuento de 34 por ciento a expolicías federales junto con Soluciones a la Medida.

Explicó que el registro al programa piloto Liquidación 2/50 se hace de manera automática, a través del sistema del fondo de la vivienda, y posteriormente, se notifica el beneficio a las personas acreditadas.

Señaló que Fovissste opera con finanzas sanas que permiten garantizar la instrumentación de este programa que estará vigente hasta diciembre de 2024.

La presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores del Issste (SNTISSSTE), Norma Liliana Rodríguez Argüelles, destacó que en el poco tiempo que ha estado en el instituto, Bertha Alcalde ha tenido un impacto en el organismo; “se ha sentido una transformación en varios de los temas que teníamos como sindicato nacional, como la transparencia en la bolsa de trabajo, en el escalafón y en el que a las y los compañeros de guardias y suplencias se les pueda dar servicios de urgencias. Muchas gracias por estar al frente de esta institución y por acompañarnos”.

Agradeció la empatía, voluntades y esfuerzo de las y los servidores públicos por escuchar las necesidades de las y los trabajadores.

De manera simbólica se entregaron 10 constancias de finiquito a personas acreditadas beneficiarias de este programa, quienes agradecieron el apoyo para obtener su constancia de finiquito y estados de cuenta en ceros, lo que proporciona tranquilidad a ellos y a sus familias, contar con una vivienda propia y sin deudas.

---oo0oo---

Síguenos en:

Twitter: [@ISSSTE_mx](https://twitter.com/ISSSTE_mx)
Facebook: [@ISSSTE_MX](https://www.facebook.com/ISSSTE_MX)
Instagram: [issste.mx](https://www.instagram.com/issste.mx)
YouTube: [ISSSTE_MX](https://www.youtube.com/ISSSTE_MX)
Sitio: gob.mx/issste